

## Mitteilungsvorlage

Drucksachen-Nr. 0441/2023  
öffentlich

Gremium	Sitzungsdatum	Art der Behandlung
Ausschuss für Infrastruktur und Umwelt, Sicherheit und Ordnung	22.08.2023	zur Kenntnis

### Tagesordnungspunkt

## Erneuerung Skatepark an den Otto-Hahn-Schulen: Bericht zu den Workshops zur Beteiligung der Nutzergruppen

### Inhalt der Mitteilung:

Am 23.05.2023 wurde vom AIUSO der „Grundsatzbeschluss - Erneuerung Skatepark an den Otto-Hahn-Schulen“ (Drucksachen-Nr. 0251/2023) gefasst. In dieser Vorlage informierte die Verwaltung auch darüber, dass wenige Tage später der erste Workshop zur Nutzergruppenbeteiligung im Zuge der Projektentwicklung ansteht.

Die aktuelle Vorlage informiert - auch auf expliziten Wunsch aus dem vergangenen AIUSO - über den Stand der verschiedenen Beteiligungsformate.

- **Beteiligungsworkshop I (25.05.2023):**

Der erste Beteiligungsworkshop stieß auf eine große Resonanz und war geprägt von einem intensiven Austausch über Bedarfe und Möglichkeiten als Grundlage für einen Skatepark auf der zur Verfügung stehenden Fläche. Es nahmen 14 Vertreter/innen verschiedener Nutzergruppen teil. Darunter Skate, BMX, Inline, WCMX und auch Stunt-Scooter. Einzelne davon kamen von außerhalb und sprachen für Nutzergruppen, die auch in Bergisch Gladbach potenziell vorhanden, aber in Ermangelung einer entsprechenden Anlage noch gar nicht als Nutzergruppe formiert sind. Alle Beteiligten schätzten auch weiterhin die Relevanz eines Skateparks insbesondere an dieser Stelle als hoch ein.

Ein ausführliches Protokoll zum Beteiligungsworkshop ist dieser Mitteilungsvorlage angehängt.

- **Beteiligungsworkshop II (10.08.2023):**

Der zweite Beteiligungsworkshop liegt zwischen Redaktionsschluss zur Vorlagenerstellung und dem AIUSO am 22.08.2023. Daher kann hier nur ein Ausblick gegeben und in der Ausschusssitzung auf Wunsch ein Resümee mitgeteilt werden.

Der zweite Beteiligungsworkshop soll in der Form stattfinden, als dass es eine Vorstellung der Projektentwicklung samt erster Planungen für alle Interessierten geben wird. Im Anschluss können sich die Interessierten in zwei Gruppen aufteilen: die weiter zu beteiligenden

Nutzergruppen sowie die sonstige Öffentlichkeit.

So kann gewährleistet werden, dass die Fachplaner einerseits vertiefend an die erste Nutzergruppenbeteiligung anknüpfen und spezifische Bedarfe zur Programmierung des Skateparks samt Multicourt-Anlage abfragen, zum anderen aber auch die breite Öffentlichkeit (bereits vor der anstehenden Objektplanung) über das Projekt informieren, sich den Fragen stellen und Anregungen aufnehmen können.

Der zweite Workshop wird - so die Planung - am 10.08.2023 ab 17:30 Uhr im Schulzentrum Saaler Mühle stattfinden. Es wird in gewohnter Form per Pressemitteilung sowie über die Website der Stadtverwaltung informiert und eingeladen.